



Stiftung Mayday

Neu Isenburg, November 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde der Stiftung Mayday,

jede Organisation, die in Europa professionell Flugzeuge oder Helikopter betreibt, muss laut diesjährigem Beschluss des europäischen Parlaments bis August 2020 ein Peer Support System (PSP) für ihre Piloten etabliert haben. Unsere 24-jährige Erfahrung ist dabei über das Engagement in der „European Pilot Peer Support Initiative“ (EPPSI.eu) aber auch über die EASA unmittelbar eingeflossen. Darüber hinaus hat sich in den USA die „International Pilot Peer Assist Coalition“ (IPPAC) gegründet, die ähnliche Ziele verfolgt. Auch dort sind wir als Stiftung Mayday involviert und unsere Erfahrung mehr als gefragt.

Auf dem Gebiet der Luftfahrt-übergreifenden CISM-Krisenintervention sind wir in Europa dabei, uns mit den führenden Freiwilligenorganisationen enger zu vernetzen. Hierfür soll in der Schweiz eine eigene Organisation gegründet werden, die sich insbesondere mit der Forschung, internationalem Austausch und der konzeptionellen Weiterentwicklung bei der Nachbetreuung von Einsatzkräften beschäftigen wird. Bereits heute sind wir im Forschungsbereich und bei den Einsatzerfahrungen in regem Austausch miteinander.

Eine personelle Änderung wird es in unserer Stiftungsstruktur geben. Unser langjähriger Geschäftsführer Günther Schweser hat seine Aufgabe in jüngere Hände gelegt. Wir möchten ihm an dieser Stelle für seine jahrelange Arbeit herzlich danken. Beim Aufbau der Stiftung hat er sich mit kreativen Lösungen eingebracht und uns in schwierigen Entscheidungsprozessen überlegt und kenntnisreich den Weg gewiesen. Seine Arbeit war uns seit Gründung eine wertvolle Unterstützung in unserer Stiftungsarbeit für Piloten und deren Angehörige. Als neuen Geschäftsführer konnten wir Christian Klick gewinnen. Er steht ebenfalls schon seit Gründungstagen an der Seite unserer Stiftung und wird zukünftig als Geschäftsführer fungieren. Zugleich unterstützt er uns bei der Pflege unseres Netzwerkes und in der Öffentlichkeitsarbeit.

Wir hoffen, dass wir auch weiterhin mit Ihrer Sympathie, Ihrem Vertrauen und Ihrer Wertschätzung das Hilfswerk „Stiftung Mayday“ betreiben können.

Ihnen alles Gute und immer “Happy Landings”!

Für den Vorstand der Stiftung Mayday,

Hans Rahmann

Dr. Gerhard Fahnenbruck

Hugenottenallee 171a · 63263 Neu-Isenburg
Telefon: 0700-7700 7701 · Telefax: 0700-7700 7702
Email: info@Stiftung-Mayday.de · Internet: www.Stiftung-Mayday.de

Frankfurter Sparkasse
IBAN: DE36 5005 0201 0000 0044 40 · SWIFT-BIC.: HELADEF1822